

Santa Cruz

# Presentación del libro "El arte de la navegación" del escritor Patricio Morales Lizana

Ceremonia contó con la presencia de Embajadora de Honduras en Chile, Linda Redondo.

En una emotiva y concurrida ceremonia celebrada en Santa Cruz, fue presentado el libro "El arte de la navegación", la más reciente obra del escritor colchaguino Patricio Morales Lizana, bajo el sello AlaMira Editorial.

La actividad tuvo lugar en el Centro de Estudios Laicos Pensamiento y Acción (CELPA), en la comuna de Santa Cruz, y se convirtió en una verdadera celebración de la palabra poética, el pensamiento libre y los vínculos culturales.

El evento, que congregó a lectores, artistas, académicos y amantes de la literatura, tuvo como presentadores a dos destacadas voces de la poesía chilena contemporánea: Héctor Hernández Montecinos y Pablo Mackenna, quienes ofrecieron una lectura sensible y profunda de la nueva obra de Morales Lizana, destacando su madurez literaria, su capacidad metafórica y su vínculo con los temas esenciales de la existencia, la memoria y la identidad.

A través de sus intervenciones, ambos poetas destacaron la forma en que El arte de la navegación invita al lector a embarcarse en un viaje introspectivo y colectivo, donde cada poema es una brújula, y cada palabra, una coordenada que orienta hacia lo humano, lo frágil y lo verdadero.

La ceremonia contó también con la presencia especial de la Embajadora de Honduras en Chile, Linda Redondo, quien valoró el rol de la poesía como herramienta diplomática y de encuentro entre culturas. En su discurso, enfatizó la im-



portancia de fortalecer los lazos culturales entre naciones hermanas a través de la literatura, y reconoció la trayectoria de Morales Lizana como una voz que trasciende fronteras.

El público asistente llenó por completo el espacio del CELPA, transformando el lugar en un puerto simbólico de llegada y partida. Entre los asistentes, se encontraban docentes, editores, escritores, estudiantes y representantes de organizaciones culturales, todos convocados por una obra que habla del arte de vivir, de resistir y de transformar el dolor en belleza.

Los comentarios de quienes asistieron dan cuenta de la profundidad de la experiencia vivida:

"Fue una velada mágica, sentí que cada poema nos embarcaba en un viaje distinto. Patricio logra emocionarnos desde lo íntimo y cotidiano." — Silvia Herrera, profesora de literatura.

"Este tipo de encuentros revitalizan el alma.

La poesía no es solo un acto estético, sino una forma de encuentro humano." — Juan Cáceres, gestor cultural.

"Ver a tres grandes poetas compartiendo escenario en Santa Cruz fue un privilegio. Se notaba la amistad, el respeto mutuo y el amor por la palabra." — Mariano Rivas, empresario renquino.

"Me emocioné profundamente. La poesía de Morales Lizana tiene raíces en esta tierra, pero alas para llegar muy lejos." — Javiera Pinto, estudiante universitaria.

Con esta publicación, Patricio Morales Lizana, quien esta semana comienza una gira literaria por diversas ciudades de México con la presentación y difusión de su libro, consolida su lugar dentro del panorama literario nacional, reafirmando su compromiso con una escritura honesta, cercana y profundamente comprometida con su territorio y su tiempo. "El

arte de la navegación" se convierte así en una carta de navegación poética, abierta a quienes se atreven a zarpar hacia el encuentro consigo mismos y con los otros.

La obra ya está disponible en librerías independientes del país y a través del sitio oficial de AlaMira Editorial.



## CITACIÓN

Cítase a Asamblea ordinaria de Accionistas de la Comunidad de Aguas Canal El Perejil de Chimbarongo, para el día 14 de mayo del 2025, a las 17:00 hrs en primera citación, y si no hubiere quorum, a las 17:30 hrs. en segunda citación, la que se realizará en Fundo de Gabriel Lozano - El Perejil, Comuna de Chimbarongo.

